



**L'élan d'une poignée de citoyens fin 2018...**  
**Un forum dans la foulée en mai 2019...**  
Déjà 6 réunions en juin dernier.  
Une préparation, une assemblée curieuse,  
**des engagements... l'émulsion a été créée.**  
**MERCI !**

« BE21 des racines et demain » est un mouvement citoyen qui vise à promouvoir le développement durable à l'échelle locale. Il se base sur la participation de citoyens volontaires et acteurs de la transition écologique et sociale. Le changement commence par soi, alors...

L'énergie, l'écoconstruction, la mobilité, la consommation, la gestion des déchets, l'environnement, l'éducation et la conscientisation...

L'un de ces thèmes t'intéresse ? Plusieurs ? Tenté par l'aventure ? Envie d'échanger, de bouger, d'évoluer vers une société raisonnable, responsable et durable ?

Ou simplement d'être tenu informé ?

Rejoins-nous sur notre page fb, via mail ou encore par téléphone.

- Sur Facebook : « BE21 des racines et demain »
- Par e-mail : [bonjour@be21.be](mailto:bonjour@be21.be)
- Par téléphone : Julie Moor 0494 15 58 93

Les choses sérieuses ont commencé.

**Rendez-vous à la rentrée pour la suite des opérations !**

